



Antwort zur Anfrage Nr. 0674/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Gonsenheim betreffend
Wohnhaus neben dem Friedhof Kirchstraße 60 (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Das Haus, Baujahr 1969, des ehemaligen Friedhofswärters steht seit Juli 2022 nicht mehr für Wohnzwecke zur Verfügung.

Hintergrund ist, dass das Gebäude einen Wasserschaden hatte, ein Riss in der Gebäudehülle besteht und ein sehr großer Sanierungsstau vorliegt.

Der Wirtschaftsbetrieb Mainz AöR beabsichtigt, das Haus abzureißen und die Fläche als Friedhofsfläche zu nutzen.

Mainz, 25.04.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger
Beigeordnete